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持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

について

7 菅家　忠
県立只見高校の募集定員の対応について

3 中野　大德 朝日診療所の現状及び今後の受け入れ体制について

地域の変革に備えた行政投資について

1 佐藤　孝義 新町長の政治信条と公約実現について

町の少子化対策について

介護保険制度の保険料軽減策について

１２月２４日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

資源ゴミのリサイクル推進について

子育てしやすい町づくりの政策について

鳥獣被害状況及び対策について

交流・定住人口の拡大政策について
3 鈴木　好行

2 矢沢　明伸 コロナ禍における今後の対策、町づくりについて

について

１２月２３日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

自然資源を活用した再生可能エネルギー事業の推進

1 酒井　正吉郎

只見川河川整備事業について

渡部町長の町政運営について
4 齋藤　邦夫

只見町克雪対策事業補助金交付要綱の見直しについて
小沼　信孝4

少子化対策・子育て支援策について
2 山岸　国夫

5 酒井　右一

朝日診療所の医療体制について

6 三瓶　良一
町長の公約について

来年度の会計年度任用職員の募集要件と勤務態様

町政を問う！！ 一般質問一覧


